

Volkstrauertag

Der Volkstrauertag war einer der vielen Termine, die 2020 ganz anders sein sollten als üblich. Aber ausfallen lassen war keine Option, da das Gedenken an Kriegstote und Opfer von Gewaltherrschaft nie an Aktuallität verloren hat.

Auf Empfehlung des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge wurde die Gedenkveranstaltung iedoch in ganz kleinem Rahmen ohne Puplikum und musikalische Begleitung durchgeführt. So trafen sich Sven Bandoß und Yannik Weber von der Löschgruppe Flammersbach, Martin Schlagner vom VdK und Ortsvorsteher Karsten Helmes und legten in aller Stille, nur vom Läuten der Glocke in der Alten Schule begleitet, die Kränze im Namen der Ortsvereine, Gemeinde und ein Gesteck des VdK am Ehrenmal nieder.